



Rf. 23962

P/N. SM BAND9 P SV

PULSERA SMARTBAND XIAOMI SMART BAND 9 PRO/ PLATEADA

Xiaomi Smart Band 9 Pro AMOLED de 1,74 pulgadas

Pantalla cuadrilátera de borde estrecho

Con la pantalla AMOLED líder en la industria con tecnología de sellado de llenado al vacío, los bordes estrechos se reducen a 2,2 mm, lo que mejora drásticamente la relación pantalla-cuerpo para una experiencia visual excepcional. Brillo HBM de 1200 nits Alta frecuencia de actualización de 60 Hz Ajuste automático de brillo Cristal de cubierta 2.5D

Una experiencia táctil inigualable Marco de aleación de aluminio en 3 colores.

Para combinar con un estilo vibrante

El marco de aleación de aluminio se ha mejorado con técnicas avanzadas de pulido con chorro de arena para lograr un acabado suave y exquisito. Está equipado con un mecanismo de liberación rápida y se puede combinar con correas hechas de diversos materiales para combinar con tu atuendo. Correa de cuero

Elaborado con maestría

Fabricada con piel de becerro de primera calidad, la correa es suave y lujosa. Un clásico elegante y versátil que se adapta a cualquier ocasión. Correa magnética

Cómodo y duradero.

Ajustable según el tamaño de la muñeca, la delicada y cómoda correa viene en elegantes colores. Correa de TPU

Tu compañero de entrenamiento definitivo

La correa suave, cómoda y agradable para la piel es resistente al sudor y a la intemperie. LED doble, PD doble

Pruebas precisas

La configuración superior puede transmitir y recopilar más señales para un seguimiento de movimiento y una monitorización de la salud más precisos.

Las actualizaciones integrales de algoritmos proporcionan resultados precisos y profesionales, tanto interna como externamente. Seguimiento avanzado del sueño

Más preciso y más intuitivo

Si llevas la pulsera en la muñeca mientras duermes, podrás identificar con precisión las fases del sueño, registrar y controlar el horario del sueño. También ofrece un análisis multidimensional de tu comportamiento durante el sueño, lo que te permitirá comprender de forma vívida e intuitiva tus hábitos de sueño. En función de tus hábitos de sueño, se te asignará un 'animal del sueño' que te ayudará a visualizar tus patrones de sueño. De este modo, podrás mejorar aún más la calidad de tu sueño. Chip AFE mejorado

Medición más precisa de la frecuencia cardíaca y los niveles de oxígeno en sangre. **Monitoreo de frecuencia cardíaca durante todo el día** Monitoreo automático con alertas de frecuencia cardíaca excesivamente alta o baja. **Monitoreo de la saturación de oxígeno en sangre durante todo el día** Envía alertas de vibración cuando la saturación de oxígeno en sangre sea demasiado baja. **Gestión de la salud de la mujer** Realice un seguimiento de los registros de menstruación en su teléfono y prediga su ciclo menstrual. **Monitoreo del estrés durante todo el día** Recordatorio de relajación para reducir los niveles de estrés.

Más de 150 modos deportivos

Algoritmo de deportes profesionales

Admite 15 modos deportivos profesionales con reconocimiento automático de 6 modos*. El algoritmo avanzado monitorea tu movimiento dondequiera que estés, brindando datos completos y precisos para un análisis científico y profesional de tus entrenamientos. Reconocimiento de la postura al correr

Programas adaptados a tus necesidades

Cursos de carrera con la muñeca

10 recorridos de carrera integrados con distintas intensidades para ofrecer orientación profesional durante el ejercicio.

Posicionamiento independiente de cinco satélites GNSS

Compatible con los cinco principales sistemas satelitales (GPS, GLONASS, BeiDou, Galileo, QZSS), con un aumento del 33 %* en la precisión de posicionamiento, lo que proporciona un seguimiento más preciso y exacto. Admite un seguimiento preciso de la ruta de entrenamiento independientemente de su teléfono, lo que lo convierte en el compañero ideal para actividades al aire libre.

Resistencia al agua de 5 ATM

Reconocimiento de natación

Admite una amplia gama de deportes acuáticos y reconocimiento de la postura de natación. Batería de 21 días de duración

El compañero definitivo

Equipado con una batería más grande y un nuevo chip de bajo consumo que ofrece hasta 21 días de duración de batería, una mejora del 50% respecto del producto anterior*, para una compañía más duradera. Nuevo motor lineal

Vibraciones confortables

Con una gama de modos de vibración más nítidos, sutiles y cómodos.

Especificaciones

Dimensiones 43,27 x 32,49 x 10,8 mm (sin el sensor de frecuencia cardíaca) *Las dimensiones reales pueden variar debido a diferencias en la configuración, los procesos de fabricación y los métodos de medición. Consulte el producto real. **Peso neto** Aprox. 24,5 g (peso sin la correa) *El peso real puede variar debido a diferencias en la configuración, los procesos de fabricación y los métodos de medición. Consulte el producto real. **Color** Obsidiana negra, oro rosa, plata luz de luna **Tamaño y tipo de pantalla** Pantalla táctil AMOLED de 1,74 pulgadas *Las dimensiones reales pueden variar debido a diferencias en la configuración, los procesos de fabricación y los métodos de medición. Consulte el producto real. **Resolución de pantalla** 336 x 480 píxeles **Brillo de la pantalla** Máximo 1200 nits con ajuste automático de brillo **Material de la cubierta** Vidrio reforzado 2.5D **Material de la carcasa** Marco de aleación de aluminio y polímero de fibra de alta resistencia. **Sensores** Acelerómetro Giroscopio Brújula electrónica Oxímetro de pulso y frecuencia cardíaca óptico Sensor de luz ambiental **Clasificación de resistencia al agua** 5 ATM *Resistencia al agua de 5 ATM: La Xiaomi Band 9 Pro tiene una clasificación de resistencia al agua de 5 ATM (50 metros de profundidad). La pulsera se puede usar en piscinas, mientras se nada cerca de la orilla o durante otras actividades en aguas poco profundas. Sin embargo, no se puede usar en duchas calientes, saunas o al bucear. Evite también que la pulsera se vea directamente afectada por corrientes rápidas durante los deportes acuáticos. El nivel de resistencia al agua no es permanente y puede disminuir con el tiempo. **Conexión de datos** Compatible con GNSS, Bluetooth® 5.4 *Compatible con los sistemas satelitales BeiDou, GPS, GLONASS, Galileo y QZSS. **Motor háptico** Motor lineal **Capacidad de la batería** 350 mAh **Tipo de carga** Carga magnética Tiempo de carga Aprox. 75 min *Los datos de prueba del tiempo de carga provienen del laboratorio interno de Xiaomi. El tiempo de carga real puede variar debido a la temperatura ambiente, la duración de la batería y otros factores. **Circunferencia de muñeca compatible** 135-205 mm **Material de la correa de la banda** TPU **Sistema operativo** Android 8.0 o iOS 12.0 y superior **Aplicaciones compatibles** Aplicación Mi Fitness **Contenido del paquete** Crown x 1 Correa x 1 Cable de carga x 1 Manual de usuario x 1

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.